76 Sport Ausgabe 12



## Schüler im Österreich-Vergleich

Die Österreichischen Schülermeisterschaften Ski Alpin hielten für den heimischen Skinachwuchs einiges bereit. Unter anderem: eine Bronzemedaille für Katrin Hinterholzer im Riesentorlauf und Verletzungspech für Carina Dengscherz.

Lackenhof | In Lackenhof in Niederösterreich fanden vergangene Woche die Österreichischen Schülermeisterschaften Ski Alpin statt. Mit Carina Dengscherz (KSC), Katrin Hinterholzer (St. Jakob), Jennifer Wessels (Itter), Robin Skornschek (Hopfgarten) und Moritz Marko (KSC) waren fünf heimische Skitalente für die Rennen in Niederösterreich nominiert.

Am ersten Tag standen die Slalombewerbe auf dem Programm. In der Klasse U15 platzierte sich dabei Carina Dengscherz auf Platz sechs, Katrin Hinterholzer auf Platz zehn. Jennifer Wessels erreichte in der Klasse U16 den sechsten Platz. Bei den Burschen landetet Robin Skornschek auf dem zwölften und Moritz Marko auf dem neunten Platz.

Beim Riesentorlauf am Freitag gelang Katrin Hinterholzer der Sprung auf das Podest – sie sicherte sich in ihrem Jahrgang die Bronzemedaille. Jennifer Wessels wurde siebte, Moritz Marko verfehlte als Vierter nur knapp das Podium. Carina Dengscherz hatte an diesem Tag großes Pech und kam zu Sturz. Sie riss sich das Kreuzband.

Am Finaltag ging der Super-G Bewerb über die Bühne. Die Platzierung: 10. Katrin Hinter-holzer, 17. Jennifer Wessels und 22. Robin Skornschek.

In der Kombinationswertung wurde Katrin Hinterholzer Vierte und Jennifer Wessels Fünfte. Volksbiathlon in Hochfilzen lockte auch dieses Jahr zahlreiche Teilnehmer

## **Vierter Volksbiathlon 2013**

Am vergangenen Samstag, den 16. März, wurde der Volksbiathlon in Hochfilzen bereits zum insgesamt vierten Mal ausgetragen.

Hochfilzen | Über 100 Hobby-Biathleten nahmen am diesjährigen Volksbiathlon in Hochfilzen teil. Diese Veranstaltung in der Hochfilzener Weltcup - Biathlonarena bietet allen interessierten Hobbysportlern die Gelegenheit, die Faszination Biathlon hautnah zu spüren und zu erleben. Der Startschuss zur vierten Auflage erfolgte am vergangenen Samstag um 9.30 Uhr. Jeder Athlet musste eine 2x2 km lange Strecke absolvieren. Nach den ersten beiden Kilometern erfolgte eine Schießeinlage. Liegend fünf Schuss mit dem Luftdruckgewehr auf die zehn Meter entfernten Stehendscheiben. Für jede nicht getroffene Scheibe musste eine Strafrunde von ca. 50 Metern gelaufen werden. Danach wurde die zwei Kilometer Schleife nochmals zurück bis ins Ziel gelaufen. Es



Über 100 Hobby-Biathleten nahmen an der Schießanlage in Hochfilzen die Scheiben ins Visier.

Foto: Veranstalter

konnte im Einzel, als auch in der 3-er Staffel gelaufen werden. Die Zeiten aller 3 Läufer einer Staffel wurden addiert und ergaben das Endergebnis.

## Klassensieger

Einzel – männlich: Simon Thaler, Einzel – männlich (Jhg. 1971 und Älter): Hans Hölzl, Einzel – weiblich: Sandra Kölbel, 3-er Team männlich: Team Nordic academy2 (Stefan Haindl, Ralph Felbinger, Stefan Brüggl), 3-er Team weiblich: Team Schießprofis (Lisa Achleitner, Sabine Erharter, Viktoria Jöchl), 3-er Team gemischt: Team Sparkasse Kitzbühel2 (Adrian Gosch, Gerald Habison, Martina Kapelnig), 3-er Team Firmenwertung: Team Fusspflege Monja (Hansi Achhorner, Hans Hölzl, Markus Profunser).

Markus Ehrensperger

## Bogenschützen erfolgreich

Bei den Tiroler Meisterschaften im Bogenschießen (Indoor) am 3. März nahmen wieder zahlreiche Schützen von Bogensportvereinen des Bezirkes teil.

Wörgl | Erfolgreich waren wieder die Schützen des BSV Lakota Kirchberg. Andreas Straif holte sich den Meistertitel in der Instinktivbogenklasse. Rainer Feichtinger (Instinktivb.) und Christian Reithmaier (Blankbogen) holten sich die Silbermedaille. Zwei Bronzene (Roland Kofler, Blankb.-Senioren, sowie Mannschaft Instinktivb.) rundeten das Vereinsergebnis ab.

Der BSC Final Target, Oberndorf, konnte mit Sa-



Erfolgreiche Schützen und Schlachtenbummler des BSV Lakota Kirchberg
Foto: Lakota

rah Schepetz einen Juniorenmeister (Instinktivb.) und mit Heinz Schepetz eine Silbermedaille (Instinktivb.-Senioren) mitnehmen. Albin Schroll vom BSC Kaiserwinkl, Kössen, siegte in der Klasse Instinkivbogen-Senioren.